

GUERRERO RECIBE A MAXIMOS DIRIGENTES CAMPESINOS Entregaron plataforma de lucha a Presidente del Congreso

En el marco de la celebración del "Día del Campesino", el congresista de Perú Ahora, Luis Guerrero Figueroa, recibió a los principales dirigentes del COMITÉ NACIONAL DE DEFENSA DEL AGRO, quienes dieron a conocer su plataforma de lucha agraria.

Durante la reunión, celebrada en la Sala Grau del Congreso, los dirigentes agrarios presentaron los 12 puntos que componen su pliego de reclamos, entre ellos: la negativa a la firma del TLC con Estados Unidos, la declaración de emergencia del sector agrario y la ganadería nacional, defensa del cultivo de la hoja de coca y la reestructuración del Ministerio de Agricultura.

Guerrero Figueroa resaltó la importante labor que cumplen los productores agrarios en la actividad económica nacional, ratificando la defensa de sus justos reclamos, instando al gobierno a negociar debidamente el TLC con Estados Unidos, a fin que los sectores menos beneficiados puedan ser debidamente compensados.

"No estamos contra la firma del TLC, sólo exigimos un BUEN TLC, debidamente consensuado, debatido y bien negociado, defendiendo los intereses de todos los peruanos" sostuvo el parlamentario.

Gracias a las gestiones del legislador de PERU AHORA, los dirigentes fueron recibidos por el titular del Legislativo, Antero Flores Araoz, a quien entregaron un documento donde constan sus principales demandas.

"Los problemas que atraviesa el sector agrario no han encontrado solución hasta la fecha, por lo que realizaremos una serie de movilizaciones hasta el 4 de Julio donde se llevará a cabo la Huelga Agraria Indefinida. No se trata de intereses políticos sino de defender a nuestro sector" indicó Fernando Bravo, Coordinador del Comité Nacional de Defensa del Agro y Presidente del Frente Nacional Ganadero.

Lima, 24 de Junio 2005
PRENSA PERU AHORA
311-7668
9941-4833